

## **30 Jahre HNO-Allergie- abteilung in Dresden**

---

Am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus der TU Dresden werden seit 30 Jahren Allergiekranke behandelt.

In den 1980er-Jahren wurde Akupunktur in der DDR noch sehr selten angewendet. 1986 wurde der HNO-Ärztin, Frau Dr. med. Bettina Haus-

wald, angeboten, Allergiker zu akupunktieren. Sie nutzte diese Chance. Doch was als Initiative gegen den allgegenwärtigen Mangel im DDR-Gesundheitssystem begann, entwickelte sich dank des Engagements der Dresdner Ärztin weiter. Aufgrund der vielen von ihr behandelten Allergiekranke startete Frau Dr. Hauswald bereits ein Jahr nach ihrer ersten Akupunktur mit einer Studie. Deren Ergebnisse wurden 1989 veröffentlicht und gelten als eine der

ersten wissenschaftlichen Untersuchungen weltweit, die den Einsatz dieser Therapie bei Allergiekranke untersucht haben.

**Das Symposium zum 30-jährigen Jubiläum findet am 24. Oktober 2012 im Medizinisch-Theoretischen Zentrum der Medizinischen Fakultät der TU Dresden statt.**  
Informationen:

[www.uniklinikum-dresden.de/hno](http://www.uniklinikum-dresden.de/hno).

Knut Köhler  
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit